



FOTO: WILHELM BOMM

Landeshauptmann Hans Niessl verlieh den fünf neuen Honorarkonsulaten das Landeswappen.

Verleihung des Landeswappens

Fünf neue Honorarkonsulate

Anlässlich des Staatsfeiertags der Slowakischen Republik lud Honorarkonsul **Alfred R. Tombor Tintera** zur Eröffnung der Honorarkonsulate Marokko (Honorarkonsul **Derhaschnig**), Mazedonien (Honorarkonsul **Schöll**), Tunesien (Honorarkonsul **Schmidbauer**) und Rumänien (Honorarkonsul **Egermann**), die Landeshauptmann **Hans Niessl** vornahm, ein. In Anwesenheit des neuen slowakischen Botschafters **Peter Misik** verlieh der Landeshauptmann das Landeswappen für die neuen Konsulatssitze.